

Fiat Seicento - Funcionamiento irregular del motor | HELLA

Fiat Seicento

Todos los modelos con motor de 899 cc

Fábrica de Polonia

Funcionamiento irregular del motor

No aparece ningún registro en la memoria de averías

No aparece ningún registro en la memoria de averías

Si en los vehículos arriba mencionados se detecta un funcionamiento irregular del motor y no aparece ningún registro en la memoria de averías de la unidad de control, puede deberse una mala conexión en el cable de masa delantero derecho. El material aislante puede endurecerse y puede provocar que se rompa el cable en la zona del terminal de desconexión. El punto de masa se encuentra, según el sentido de la conducción, sobre el tambor de la rueda derecha, detrás del faro.

La caída de tensión que surge por este motivo afecta de manera negativa en el funcionamiento de los componentes del sistema de inyección y provoca que la unidad de control tenga que desplazar los límites de medición y solucionar la avería. En este caso se debe comprobar el cableado y, si es necesario, repararlo o renovarlo.

Indicación de seguridad importante

La información técnica y los consejos prácticos han sido elaborados por HELLA con el fin de ayudar de forma profesional a los talleres de vehículos en su trabajo diario. La información facilitada en esta página web está pensada solamente para personal debidamente cualificado y con formación específica. Solo se permite la reimpresión, divulgación, reproducción, uso de cualquier tipo y difusión del contenido de este documento o de una parte del mismo, tras obtener nuestra autorización expresa por escrito e indicando la fuente. Las representaciones esquemáticas, las imágenes y las descripciones sirven para aclarar e ilustrar los textos del documento y no pueden considerarse la base de ningún tipo de montaje o de reconstrucción. Todos los derechos reservados.